
令和７年１月２４日 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 

能  代  市 教  育  委  員  会 

１ 月 定 例 会 会 議 録 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

能代市教育委員会 



 

 

 



- 1 - 

 令和７年１月２４日、能代市教育委員会定例会を能代市役所本庁舎３階会議室９・１０にお

いて、午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       西 村 省 一 

委 員       中 嶋 佐千子 

委 員       寺 田 恵美子 

※(欠席)委 員     木  村  髙  寛 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            有 山   勇 

教育部次長           田 口 俊 成 

教育総務課長          荒 川 幸 代 

能代教育事務所長          渡 辺   真 

学校教育課長          安 部 芳 幸 

学校教育課参事         湊   正 人 

学校教育課参事         藤 田 元 之 

学校教育課課長補佐       秋 林   純 

学校給食センター所長      川 崎 武 信 

生涯学習・スポーツ振興課長   赤 塚   悟 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   工 藤 英 子 

教育総務課課長補佐       大郷司 真 一 

  

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       佐々木   大 

  学校教育課指導主事       相 沢 晶 子 

 

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ 議 事 

      承認第１号 臨時代理の承認について 

承認第２号 臨時代理の承認について 

承認第３号 臨時代理の承認について 

承認第４号 臨時代理の承認について 

日程第６ その他 
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【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、３番西村委員と６番寺田委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さまから異議がないので、前回１２月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

   １月 ６日(月) 能代商工会議所２０２５年新春のつどい（プラザ都） 

１月 ７日(火) 第２５回能代市芸術文化章授章式、祝賀会（プラザ都） 

１月１４日(火) 第２回能代市文化会館運営協議会（能代市中央公民館） 

１月１４日(火) 第２回能代市公民館運営審議会（能代市中央公民館） 

１月１５日(水) 能代市総合教育会議（本庁舎 会議室９・１０） 

１月２２日(水) 第１７回Ｂ＆Ｇ全国サミット（東京都中央区） 

１月２４日(金) 教育委員会定例会（本庁舎 会議室９・１０） 

１月２８日(火) 第２回能代市立図書館協議会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

１月２８日(火) 令和６年度能代市生涯学習推進協議会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

１月２９日(水) 第１回教育長面接：県教育委員会（山本地域振興局） 

１月３０日(木) 能代市青少年問題協議会幹事会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

１月３１日(金) 令和６年度能代市子ども館運営協議会（能代市子ども館） 

２月 ３日(月) 市議会全員協議会（本庁舎 議場） 

２月 ５日(水) 校長人事評価面談：各小学校（～２月６日 二ツ井町庁舎 庁議室） 

２月 ５日(水) 令和６年度能代市校長会第４回校長研修会（第四小学校） 

２月 ７日(金) 校長人事評価面談：各中学校（二ツ井町庁舎 庁議室） 

２月１２日(水) 第２回教育長面接：県教育委員会（山本地域振興局） 

２月１４日(金) 能代市栄光賞授与式（能代市文化会館） 

２月１７日(月) 第３回能代市社会教育委員の会議（二ツ井町庁舎 大会議室） 

２月１７日(月) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

 

 

【日程第５ 議事】  

○教育長 
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   「承認第１号 臨時代理の承認について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

承認第１号 臨時代理の承認について《資料により説明》 

○中嶋委員 

   公用車のドライブレコーダーについてであるが、すべての車両の前後に付いているのか 

教えていただきたい。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   すべての車両は確認していないが、前方には付いている。今回事故を起こした車両にも 

付いており、事故直前の動き等は確認している。 

○中嶋委員 

   ドライブレコーダーの映像があれば、過失割合がかなり変わる事故等も多数あるため、 

活用しながら事故対策ができればよいと思う。 

○教育長 

   異議がないので、「承認第１号」を承認する。 

   次に、「承認第２号」、「承認第３号」、「承認第４号」の「臨時代理の承認につい

て」は関連があるので一括審議としたい。 

○各委員 

   異議なし。 

○教育長 

   「承認第２号」、「承認第３号」、「承認第４号」の「臨時代理の承認について」説明

を願う。 

○教育総務課長 

   「承認第２号」、「承認第３号」、「承認第４号」の「臨時代理の承認について」《資

料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「承認第２号」、「承認第３号」、「承認第４号」を承認する。 

 

 

【日程第６ その他】  

○教育長 

   「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○学校教育課長 

   令和６年度秋田県学習状況調査の能代市分析結果について《資料により説明》    

○教育長 

   質問等をお願いする。 

○教育長 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○寺田委員 

   今月２２日の夜にＪＲ長野駅で悲しい事件があったが、その翌日に近隣の小中学校では 

登校できなかった児童生徒が２，８００人ほどいたというニュースを見た。夜の事件であ
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ったにも関わらず、翌日にはそのような情報が児童生徒に伝わり、子どもたちの安全を守

るための学校や教育委員会の取組があったと推測した。能代市では、台風情報、熊の目撃

情報等もきちんと伝えられていると感じているが、それらも含め今回のような危険な事件

等があったとき、どのように保護者に情報提供しているのかお伺いしたい。 

○学校教育課長 

   台風の災害情報については、４月当初の校長会で、台風のレベルに合わせて学校がどの 

ように対応するかを確認しており、全体に関わることについては、教育委員会から校長を

通じて保護者にメール等で連絡している。熊の目撃情報については、教育委員会から近隣

の小中学校に情報を提供し、学校から保護者に連絡している。今回の通り魔的な事件の場

合も、教育委員会から校長を通じて保護者に対し、学校への送迎や、心配な場合は登校を

控えるなどの具体的な指示を出すようにしている。 

○教育長 

   他に意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、令和７年２月１７日午後２時から、能代市役所二ツ井町庁舎２階大会

議室において開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時２５分閉会 

 


